
 

 

 

 

 

VERBALE nr. 17 COMITATO DI ZONA BAGNAROLA 

 

Presenti: Cantoni Matteo, Molinari David, Pitingaro Martina, Polini Nazario.  

Oggetto: discussione dei punti sottostanti 

1. Organizzazione festa di Natale e accensione dell’albero di quartiere 
2. Eventi 2024  
3. Confronto su criticità emerse; 
4. Varie ed eventuali 

Riunitosi alle 21 di mercoledì 27 novembre 2024, presso la sede in via Almerici n° 8, il ns. Comitato 
procede alla discussione dei punti menzionati nella Convocazione ufficiale. 

1. Si delinea il programma della serata di sabato 7 dicembre: si comincerà alle ore 19:00 con una 
cena presso l’associazione Albero della Vita con una cena tipica romagnola e alle 21 si procederà 
all’accensione dell’albero con Babbo Natale e i suoi aiutanti. Alla decorazione dell’albero 
parteciperanno anche i bambini della scuola dell’infanzia “Primo Lucchi” che in orario scolastico 
si recheranno nel piazzale per piazzare gli addobbi realizzati da loro.  

2. Si discute degli eventi realizzati quest’anno prendendo nota di ciò che è andato bene e ciò che 
invece va migliorato per il prossimo anno. 

3. Raccogliamo le segnalazioni emerse dai cittadini chiedendo il ripristino degli indicatori luminosi 
di velocità nel tratto di via Cesenatico compreso fra la rotonda di Macerone e la rotonda Casino 
Neri. Riteniamo che la riattivazione potrebbe essere importante dal momento che quel tratto di 
strada è caratterizzato da una elevata velocità di percorrenza che da sempre preoccupa i residenti. 
Ci giunge anche la segnalazione di un incrocio pericoloso nel tratto di strada fra via Cesenatico e 
via Torri, poco segnalato e illuminato ma molto utilizzato sia in bicicletta sia a piedi in quanto si 
trova nel lato di strada servito dalla pista ciclabile. 

4. Su sollecito dei cittadini è stata indetta una riunione pubblica alla presenza del proprietario 
dell’area della fornace di Bagnarola il giorno giovedì 12 novembre ore 20:30. Il comitato si porrà 
come moderatore della serata.  
Richiediamo nuovamente di essere inclusi nella progettualità dell’area verde acquisita da AUSL 
Romagna, rinnovando la nostra disponibilità e chiedendo si individui lo studio o la ditta che 
possa cominciare ad elaborare il progetto.  

Alle ore 22:30 si dichiara chiusa l’assemblea.  

Il presidente del Comitato    Il redattore 

Matteo Cantoni     Martina Pitingaro 
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